
日程第 １  一 般 質 問 

 

議席 氏   名 事    項 要    旨 

１０ 佐伯金也 

町づくりと環境 

 

 

 

 

コロナ禍で通信環

境の必要性が再認

識された 

少子高齢化が進み本町の住居、商業地等のエリア分

けが変化している。幼・小・中・高の一貫性と学校

、住宅地、商業地の配置計画は立てられないだろう

か。 

 

現在本町では民間通信大手のＡＤＳＬが主に普及

し、それと株式会社光ネットワークの光ファイバー

である。利用料金の値下げは出来ないか。 

２ 津留智幸 
健康ポイント事業

について 

町民が生涯を通して健康でいきいきと暮らせるよ

う、気軽に楽しみながら継続的に健康づくりが出来

る観光づくりの一つとして、「健康ポイント事業」

の概要説明と、幅広い世代より多くの方に参加して

いただくための工夫・方策を伺う。 

 

町内のスポーツ団体（高スポ・スポーツ推進員）と

の連携で運動プログラム等の提供による「健康ポイ

ント事業」の効果的な運用が出来ないか伺う。 

１ 後藤 巌 
新型コロナウイル

スワクチン接種 

・現在の準備状況 

・接種の優先順位 

・接種会場 

・コールセンター等相談窓口 

・保健師や社会福祉協議会等部署との連携は 

・安心・安全な接種に向けて 

・住民の多くの皆様へ接種をしてもらう為にどの様

に考え伝えるか 

 


